



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

第19号

R7.10.10

文責 桑原 理子



HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

4年生社会科見学旅行

10月7日(火)に、4年生が社会科見学旅行に行きました。エコエイトやつしろ、八代北部浄化センターでは、生活に密着した環境保全への取組について学び、自分たちにできることを考えました。ゴミの分別や生活排水を浄化する仕組みなど、大変勉強になりました。石匠館では、先人の知恵と技術に感動しました。先日学習した鏡町の干拓に通じるものがあり、学びが深まりました。お弁当はエコエイトの緑地公園でいただきました。天候にも恵まれ、学びの多い見学旅行となりました。



3年生社会科見学旅行

10月9日(木)に、3年生が社会科見学旅行に行きました。3年生は初めてのバス旅行、とても楽しかったようです。八代市青果市場では、新鮮な野菜や果物が取り引きされました。バナナのお土産をいただき、うれしかったです。熊本ドックでは、ヘルメットをかぶり、造船の仕事についてお話を聞きました。お祭りでんでん館では、妙見際にに関する展示や昔の道具などの展示があり、大変興味深く見学しました。お弁当は八代宮でいただきました!さわやかな秋晴れの下、最高の見学旅行となりました。



「ようこそ先輩！」卒業生がやってきました！

「ようこそ先輩！」と題し、鏡小学校卒業生で、現在、鏡中学校1年生の生徒たちが来校し、6年生を対象に、中学校での生活について話をしてくれました。中学校での学習や行事のこと、部活動のことなど、わかりやすく、はつらつと話していく、大変感心しました。近くにこんな素敵なかつらつとしたモデルとなる先輩がいることは、小学生にとって大変うれしいことです。6年生からも積極的に質問が出され、中学校への関心の高さがうかがえました。あと半年で中学生になる6年生、自覚をもって学習に取り組み、自分の生活を見つめ、心構えをつくってほしいと思います。



本日、前期の通知表をお渡します

本日、前期の通知表を子供たちに渡します。子供たちの半年のがんばりと成長がぎっしり詰まっています。ご家族の皆様、子供たちのがんばりをたくさんほめてください。子供たちの成長と一緒に喜んでください。「ここはもう少しだったなあ」というところについては、一緒に改善策を考え、ヒントを与えてください。子供たちの成長をともに見守るパートナーとして、学校と家庭が共通理解を図り、子供たちを理解し、よりよい成長を支えていきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。